



ゆいまあるだより

2015年
3月号



3月になり、少しずつではありますが春の訪れを感じるこの頃です。皆さまお変わりなくお過ごしでしょうか。今月号では2月にゆいまあるで行われた行事、イベントについてご紹介します☆



2月の行事【節分の豆まき】



2月3日は節分の日です。今回も毎度お馴染みの赤鬼と青鬼がゆいまあるへとやって来ました。我が物顔でフロアに侵入し暴れようとする鬼たち。これを待ち構えていた入居者の皆様は手にした豆で鬼目掛けて集中砲火を浴びせます。

「福は～内！、鬼は～外！」と元気いっぱいの掛け声。

豆を投げつけられた鬼たちは、こりゃあ敵わん！と一目散で逃げ出しました。

鬼が逃げ出した後、平和が戻ったゆいまあるにお次は福の神が登場です。

福の神様は入居者様に長寿のお祈りをして下さいました。皆様これからも健康で過ごせますようにと。



毎日の日課【歩行訓練 & 学習療法】

ゆいまあるの朝はいつも活気に満ちて賑やかです。入居者様とスタッフ、皆で一斉行進する歩行訓練、眠気を吹き飛ばす学習療法と、どちらも毎日を元気に過ごすためには欠かせない大切な日課です♪ 今日も一日頑張ります☆

スタッフ紹介コーナー⑤【杉浦友一さん】



僕が、この仕事を始めてから2年と半年が経ちました。

いつも入居者様との信頼関係を大切にしてお仕事をさせて頂いてます。これからも入居者様に安心感を持ってもらえるような介護士を目指して頑張ります。

ホームページがリニューアルしました ha-bu.net/

お知らせ：インフルエンザが流行っている為、面会の際マスク着用をお願い致します。3月16日にあつまある会があります。ご参加を希望される方は是非スタッフまでご連絡下さい★